

## FÉLIX LÓPEZ POVEDA

Contacto:



Vestigium Comunicación y Eventos  
Agencia de representación  
info@vestigiumcomunicacion.es  
Tel. +34 661 020 770 / +34 617 401 722



Félix López, natural de Pozocañada (Albacete), emigró a Francia a muy corta edad, es por eso que domina este idioma a la perfección.

Autodidacta empedernido, tras dejar los entrenamientos de fútbol debido a un accidente, hoy día está profundamente volcado en la pintura, manifestación artística a través de la cual plasma sus sentimientos, preocupaciones y anhelos sociales. Una catarsis expresada a través de una amplia gama de cromatismos y técnicas que han conformado su identidad en esta disciplina.

El pintor de Las Minas está expandiéndose como la pólvora del mismo azufre minero. Creativo y original, incluso para la adquisición de material durante la pandemia, donde cualquier recipiente, tabla o palet se convertían en improvisados lienzos donde manifestaba todo aquello que le brotaba desde su interior en tan duros momentos.

Muy comprometido con acciones sociales, ha colaborado dandoles visibilidad y donando gran parte de sus obras con:

-Asociación contra el Cáncer en diferentes localidades.

-Unidad de Radioterapia del Hospital de Albacete.

-Servicio de Oncología del Hospital de Hellín.

-"Fundación Kirira" en Tomelloso, una ONG contra la mutilación genital femenina en África.

Ha sido partícipe en múltiples exposiciones, tales como:

- Muestra Internacional Expoceleste, en Claustro del Antiguo Convento de las Monjas Claras de Hellín ( febrero 2022).
- Gira Mundial Galería Nuovo Matt 13 en Costa Rica , con la exposición "Umbrella" en Panamá, Grecia , México, entre otros(diciembre enero y febreo2021).
- Conjunto de cuadros titulada "Vida en Color" en la sala de exposiciones del Convento de San Francisco de Moratalla (Murcia) en diciembre de 2021.
- Expomundo. Galeria Lefranc Matt 13, en el centro sociocultural Magin Prats Navalón en Las Minas (Albacete mayo 2021).
- Ha expuesto mas de cuarenta obras bajo el nombre "Vida en Color" en la sala de exposiciones del MUSS (Museo de Semana Santa de Hellín) 2021.
- Exposición con la Asociación de Artistas Plásticos en la Feria de Hellín, declarada Fiesta de Interés Turístico Regional.
- Seleccionado por la Asociación de Peñas de Tamborileros para se el autor del CARTEL DE LAS TAMBORADAS DE HELLÍN 2021.

- Exposición "Pura Vida " con Galeria Lefranc Matt 13, 2020
- "Vida en Color " en La Romana (Alicante 2017),
- Exposición en la Tándem Art Gallery de Sabadell (Barcelona 2016).
- Participante en una exposición en el Castillo de Consuegra (Toledo).

El pintor al que le gusta presumir y representar en sus lienzos parte de la riqueza patrimonial de Hellín, mantuvo una entrevista con la ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, a quien obsequió con una de sus obras,





